



Der DRK-Ortsverein Schweinsbühl hielt die Jahreshauptversammlung in der Gastwirtschaft Döbelt ab. Vorsitzende Dagmar Bauer (Mitte) ehrte bei dem Treffen Hildegard Schäfer (links) und Marianne Kalhöfer für 60-jährige Mitgliedschaft. Beide bekamen jeweils Urkunde, Ehrennadel und Blumen. Im Jahresrückblick wurde an den Wandertag, der zur Speiermühle führte, erinnert. Außerdem organisierte der Ortsverein die 60-Plus-Treffen und die Dorf-Weihnachtsfeier. Beides ist auch für 2024 geplant. red

FOTO: PR